

12

- SELVA -

Estamos en marzo de 2052, hoy la humanidad vive en grandes ciudades oxigenadas y cubiertas por gigantes cúpulas. Ya hace casi 20 años que la Tierra dejó de ser habitable fuera de estas ciudades, yo tenía tres años cuando a causa de la desertización y la explotación forestal empezó a faltar el oxígeno de manera alarmante, al no poder plantar árboles en las zonas desertizadas y las grandes empresas continuaban sobreexplotando los bosques, no había suficientes árboles que absorvieran el CO₂ y lo transformaran en oxígeno. Ahora las plantas están extintas y cientos de animales también al no poder ser transportados a las ciudades.

Hoy cumple 23 años, la edad mínima para unirse al cuerpo de exploración, donde se investigan los niveles de CO₂, si se ha creado vida fuera de esta cúpula y se transporta el oxígeno artificial creado por nuestros científicos a las cúpulas menos afortunadas o personas que viven fuera de las cúpulas.

Ya me inscribí en el cuerpo a los ocho años ya que mi padre es el sargento superior y siempre quiso que siguiera sus pasos.

Después de hacer un curso inicial y un examen de acceso me dan mi uniforme, me dan mi primera misión para dentro de una semana, una patrulla de investigación va a hacer una supervisión rutinaria.

Llegó el día de mi primera misión, el cabo primero Stan nos da las instrucciones básicas y nos explica el procedimiento, nos separaremos e iremos en parejas, cada pareja saldrá en diferentes direcciones, al ser mi primera misión mi pareja es Stan, él irá en dirección norte mientras que yo iré en dirección noreste y nos encontraremos al crochar en la base norte para informar, comunicarnos con las otras parejas y descansar. Comienzo mi viaje hacia el noreste, al ponerte el sol voy dirección a la base más cerca de un pueblo sin cúpula, me bajo del Todoterreno después de ponerme la máscara de oxígeno, me dedico a repartir oxígeno y algunos alimentos, cuando vuelvo a subir al Todoterreno esto no avanza, había pasado tanto tiempo recordando que la batería salan se había descargado. Llame por radio al Cabo e informe de la situación, él me ordenó que pasara la noche en el pueblo y que al día siguiente vendría a recoger el vehículo. Un vecino del pueblo me ofreció pasar la noche en su casa y acepté, él vive con su nieto ya que el padre se fue a una cúpula a buscar trabajo, mucha gente del pueblo se había ido a los cúpulos en busca de una mejor vida.

~~(1)~~ ~~(2)~~
07 vegetat
Re 116

A la mañana siguiente el Cabo viene y trae una batería portátil, unos minutos después abandreamos el pueblo y nos dirigimos al norte por ordenes del Sargento a tierras inexplicadas; una vez en territorio inexplicado el Cabo se dirige al norte y yo al noroeste, después de hacer un pan de análisis del oxígeno en el ambiente me doy cuenta que cuanto más al sur estoy más oxígeno hay en el aire así que informo al Cabo y voy dirección al sur, al anochecer el Cabo me alcanza y acompaña, me despierto aun por la noche cuando oigo pasos los sigo y llego a un sitio que nunca me habrían esperado encontrar, un pueblo en una selva.

